

**Betreff:**

AW: Antrag der ARGE Umweltschutz für den kommenden SKU

Hallo Michi,  
hallo Renate,

die ARGE Umweltschutz plant im Frühjahr 2018 wieder eine Aktion „Hetlingen Blüht auf“.

Grundidee ist, möglichst viele größere „Blumentöpfe“ bzw. „Blumenschalen“ auf den Bürgersteigen in Hetlingen aufzustellen, die von uns mit Erde und Blumensamen versehen werden.

Wir gehen davon aus, dass bei Trockenheit die Anwohner das Gießen übernehmen würden.

Da wir in den ersten Planungen sind, würden wir uns freuen, wenn die gemeindlichen Gremien uns Anregungen und Vorgaben nennen würde.

Wir bitten um gemeindliches Einvernehmen , damit wir die Aktion gut vorbereiten und gut planen können.

Danke

Viele Grüße  
Eure  
ARGE Umweltschutz  
Haseldorfer Marsch Hetlingen e.V.  
Ralf Hübner  
Vorsitzender